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LA SEGRETARIA PD: «RIPENSIAMOLA, GRANDI EVENTI NON SOSTENIBILI»
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Effetto Covid: feste dell'Unità ridotte all'osso
«FestaReggio da ripensare: niente ristoranti»
La segretaria del Pd Gigliola Venturini sulla kermesse provinciale indebitata: «I circoli versino un contributo solidale»
II virus ha inciso molto sugli eventi di circolo. «Abbiamo dovuto rinunciare o ridimensionare molti di essi, ma resistiamo»

di Alessandra Codeluppi

C'era una volta la Festa dell'Uni-
tà: il Campovolo diventava una
cittadella brulicante di persone,
spettacoli e dibattiti proprio in
questi giorni tra agosto e set-
tembre, quando gli spazi urbani
si svuotano. Tra debiti e altri pro-
blemi, dopo l'edizione 2018 alle
Fiere e quella del 2019 cancella-
ta, anche quest'anno FestaReg-
gio non si fa. L'emergenza Co-
vid ha stravolto i format delle
kermesse del Pd e ha inciso su-
gli introiti. Per il futuro Gigliola
Venturini, segretaria del Pd reg-
giano, propone di rivoluzionare
la formula della festa provincia-
le e di affrontare le passate criti-
cità con un contributo solidale.
Venturini, quanto ha Inciso
l'allarme Covid?
«Moltissimo. Abbiamo dovuto ri-
nunciare a feste importanti co-
me Villalunga per l'impossibilità
di garantire la massima tutela sa-
nitaria. Per mantenere comun-
que un rapporto con il nostro
popolo; pur garantendo la sicu-
rezza richiesta, abbiamo optato
per altri appuntamenti in forma
ridotta. Finora abbiamo confer-
mato la festa di Correggio, in
tre weekend tra luglio e agosto,
con possibilità di pranzare ece-
nare. Venerdì (oggi, ndr) comin-
ceranno i tre giorni della Biasola
a San Rigo. II 5 e il 25 settembre
ci sarà la festa di Bagnalo: an-
che qui pranzi, cene e un ospite
politico che farà un saluto. Noi,

Sopra, una vecchia edizione di FestaReggio. E la segreta

LE REGOLE

Quest'anno pranzi e
cene su prenotazione
e non si faranno turni
plurimi a tavola

a del Pd Gigliola Venturini

infatti, non siamo ristoratori, ma
vogliamo mantenere vivo il valo-
re politico delle feste. Saremo a
Rubiera, tra il 4 e il 6 settembre,
nel centro della Croce Rossa.
Speravamo di fare la festa a Bib-
biano, ma una sovrapposizione
di eventi non lo ha permesso. E
neppure a Sca ridiano, dove pe-
rò 35 giovani aiuteranno la festa
nazionale a Modena».

Come funzioneranno nelle fe-
ste Pd i protocolli enti Covid?
«Pranzi e cene saranno su pre-
notazione, con menu fissi. Le
persone saranno accompagna-
te e si eviteranno turni plurimi:
una volta consumato il pasto, al
tavolo non si siederà più nessu-
no. Chiederemo nome e telefo-
no del capotavola nel caso si
debba rintracciare il gruppo».

Quale sarà l'impatto economi-
co per il partito?
«Premetto che il ricavato delle
feste confluisce nelle casse dei
singoli circoli, e non alla federa-
zione. In qualche caso i circoli
devono fare investimenti che
contano di recuperare durante
l'evento. Ma quest'anno si è ca-
pito che, causa Covid, i conti
non sarebbero tornati, e quindi

Tamponi, una giungla di prezzi

Ca w,~.. F ',....,..~...m
i
.

u1'I~^~~

si sono annullati o ridotti alcuni
appuntamenti».
Perché FestaReggio è saltata?
«Non potevamo tornare al Cam-
povolo perché non era disponi-
bile e abbiamo evitato le Fiere
perché nel 2018 era stata
un'esperienza negativa: voleva-
mo usare i capannoni per la ri-
storazione, ma non è stato possi-
bile per motivi di sicurezza
Come affronterete la situazio-
ne debitoria di FestaReggio
che ammontava a circa un mi-
lione?
«Il bilancio dell'evento non è in
capo alla federazione, ma al cir-
colo FestaReggio. Credo tutta-
via che la comunità del Pd, che
comprende federazione e circo-
li, dovrà trovare forme di soste-
gno anche economico per Fe-
staReggio: le feste possono es-
sere uno strumento possibile».
Lei crede che FestaReggio
possa avere un futuro?
«Sì, ma rivedendone il format.
Grandi eventi come questo so-
no sempre più difficili da soste-
nere: potrebbe diventare un
evento tutto politico, con ospiti
di rilievo, sul modello del mee-
ting di CI o del Festival della Filo-
sofia. Manterrei invece il format.
tradizionale delle altre feste».
Come vanno i conti della fede.
razione provinciale del Pd?
«Dopo un disavanzo di 34mila
euro nel 2018 e di 19mila euro
l'anno scorso, abbiamo predi-
sposto un bilancio preventivo,
che porteremo alla direzione
per approvarlo, nel segno del re-
cupero dei disavanzi».
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